

例年よりも早い梅雨入りですが、5月下旬の集中豪雨では、浜松市北部や磐田市で土砂崩れや河川の氾濫で被災された方も出ています。幸い初生地区は緊急避難の対象地区にもならず、一安心ですが、親せきや友人、そして職場のつながりを考えると、共助の精神で、防災、減災の意識を高めていく必要性を感じます。毎年行う防災訓練も、危機意識をもって取り組んでいきたいと思いません。

4・5月の自治会の活動報告

- 4月 1日 初組30周年記念行事
- 4月 8日 初組開所開き
- 4月 9日 長池公園清掃（3役・部長）
- 4月15日 第1回部長会
- 4月22日 六自治会役員歓送迎会
- 4月23日 初生町南自治会役員歓送迎会
- 5月3 浜松まつり：凧揚げ・練り  
～5日 屋台引き回し
- 5月11日 交通安全週間のぼりキャンペーン
- 5月18日 回覧物仕分け
- 5月20日 第2回部長会
- 5月21日 段子川清掃
- 5月25日 納涼祭三自治会（南・中・追分）  
合同打ち合わせ会議
- 6月 4日 長池公園一斉清掃、回覧物仕分け
- 6月12日 納涼祭準備会  
（三自治会・成年会・睦会・子供会）

今年度の納涼祭はリニューアル

これまで初生広場で六自治会合同で、開催してきました納涼祭は、コンパクトにしていく狙いで、六自治会合同では行なわないことが決まり、それを受けて初生南・追分・中の3自治会は一緒に行うことにしました。5月25日の会議で、盆踊りをメインに、夜店を出して交流親睦を図る。会場は、三自治会持ち回りで行う。運営は納涼祭準備委員会で合議のもと進めていきます。現時点でお知らせできることは、開催日：8月19日（土）夕方～会場：追分集会所隣の公園  
詳しいことが決まりましたら、町民の皆様にお知らせしていきます。12日の会議で「初生盆踊りの夕べ」という行事名に決まりました。

## 初組 30 周年の浜松まつりを終えて

### 令和 5 年度 初組 組長 志賀 修

初組が平成 6 年に浜松まつりに初参加し昨年までに 85 枚の初凧を揚げ 125 名の初子様のお祝いし、本年度も 3 件 4 名の初子様のお祝いをすることができました。

浜松まつり期間中は天候に恵まれ、初家様の初凧 3 枚を役員一同力を合わせ揚げることができ初家様の喜ぶ姿が見られ本当に良かったです。

改めて早津家、小林家、上村家の皆様おめでとうございます。

5 月 5 日の子供凧揚げは、風に恵まれず子供たちの凧を完全に揚げきる事ができませんでしたが、そんな中でも子供たちが喜んでいる姿を見て「ホッ」としています。

子供屋台の引き廻しでは、まったくの初心者の子供たちが一生懸命に練習をし本番には、上手にお囃子の演奏をしている姿を見て感動しました。今年のお囃子の練習には、中学生の子供たちそして自治会さんが教えてくれたことに感謝しています。今後も子供たちの為に自治会さんと力を合わせて頑張っていきたいと思います。

今年の夜の祝い練りでは、時間の制限のある中で大人と子供が一緒に行う事ができ、ここでも子供たちの喜ぶ顔が見れてよかったです。

初組 30 周年の記念行事も自治会さんのご協力のもと無事に終えることができました。反省する点もありますが、30 周年の浜松まつりを成功できたのは、自治会さん睦会さん子供会さん成年会の協力があり、そして町民皆様の御理解と御協力があったことだと思います。今後も初家様、初生町の町民の皆様そして子供たちが安心して楽しめる初組にしていきたいと思います。

今後とも皆様の御理解ご協力をよろしくお願いします。

最後になりますが初組の組長として思い出に残る浜松まつりになりました。

初組のみんなありがとう！！



## 初組の発展と地域の活性化を願って

### 令和 5 年度初組代表自治会長 内山安俊（初生町中自治会長）

青葉の候、皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。日頃より「初組」の浜松まつりへのご理解、ご支援を賜り誠にありがとうございます。貴自治会長様をはじめ役員の皆様におかれましては、五つら防なところをまつり業務の役割をご足労頂き、誠にありがとうございました。

今年度は、初組が浜松まつりに初参加以来 30 周年の年であり、安心安全な活気あふれるまつりを目標に準備して参りました。まつり期間中の天候にも恵まれ、参加者の皆様には十分にまつりを満喫していただけたものと思っております。好天が続いたことで、凧揚げ会場はまつり期間中、風が弱く凧揚げには不利な条件でしたが、担当の方の懸命の奮闘で、無事初子様 3 軒の初凧を揚げお祝いすることができましたことは、これまで 30 年間培ってきた伝統が、若い世代の方たちに着実に継承されていることに安心感を覚えました。

一方、コロナ感染者数が減少傾向の中で、今年は大勢の皆様のご参加を期待しておりましたが、コロナ禍以前

の3割ほどに留まっており残念な思いであります。

初組の浜松まつりは、3日間かけて行う大きなイベントであり、初生町南地域三自治会・成年会・シニアクラブ睦会・初生子ども会が合同で、南地域のすべての皆様を参加対象に行う、唯一の行事であり、地域住民の皆さんに親睦を深める機会を提供し、地域の活性化を促す大きな役割を果たしております。

節目の30周年を契機に、「初組」の更なる発展を願うところでありますが、昨今の社会現象として、少子高齢化が進み、ボランティア活動に人が集まりにくい状況だともいわれており、初組においても例外ではありません。

初組編成4団体において、今まで以上に情報・意見交換を密にすることと、浜松まつり遂行への協力体制の強化の必要性を感じております。より多くの皆様のご意見を集約し、初組の活動に反映することで、誰でも気軽に参加でき、楽しんで頂けるまつりにしていき、多くの皆様にご参加下さり、地域住民相互の融和と親睦が図られ、住み良く活気ある地域になることを願っております。



## 町民アンケートを行います

ニュース1号でお知らせしました、初生南バイパス開通後の影響や要望、子育て、生活、防犯・防災、ゴミ出し、自治会への要望等幅広く町民の皆様の意見をお寄せください。それをもとに、土木事務所や警察、市役所各部署に、自治会としての意見要望を届けていきます。

今回のアンケートの提出の仕方は、3通りです。①アンケート用紙を自分の所属する部の組長さんに手渡す。②コミホのポストに投函する③QRコードを使い、そこから回答する。自分に合った方法で、アンケートにご協力下さい。なお記名式にしたのは、出されたアンケートを自治会がどう受け止めて、どのように対応していくかを回答者に返していけるようにするためです。